

BERITA TERBARU

Gelar World Cleanup Day 2022, Camat Lingsar Ajak Warga Wujudkan Lingsar Bebas Sampah

Syafruddin Adi - LOMBOKBARAT.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 17, 2022 - 11:49



Camat Lingsar Marzuki S.A.P., saat di wawancara di sela WCD 2022 berlangsung, (17/09)

Lombok Barat NTB - Penanganan sampah sudah menjadi permasalahan utama di berbagai daerah baik itu tingkat Desa, Kecamatan, Kabupaten maupun Provinsi.

Dalam mewujudkan lingkungan yang bersih dan bebas dari sampah, Forkopimcam Lingsar menyelenggarakan kegiatan bersih-bersih dengan tema "World Cleanup Day (WCD) 2022", serta Lanching Inovasi "Lingsar Tanpa Sampah (LINTAS) dan GOYOLUNTUR (Gotong Royong dan Tulung Batur = Gotong Royong Bantu Teman) menuju Indonesia Bersih dan Bebas Sampah.

Kegiatan ini dilaksanakan terpusat di halaman Kantor Camat Lingsar Jl. Gora II Kecamatan Lingsar Lombok Barat, NTB, (17/09).

Acara diramaikan dengan menghadirkan stan Pelayanan Kesehatan, Pasar murah, Lelang Emas dari Pegadaian, pemberian Dorprize dari Mitra Kerja, serta aksi bersih-bersih ngumpul sampah yang dilakukan oleh seluruh masyarakat Kecamatan Lingsar.



Penanggung jawab dan penggagas kegiatan Camat Lingsar Marzuki S.A.P., dalam wawancara singkat dengan para awak media menjelaskan kegiatan ini sebagai langkah untuk memulai membiasakan diri hidup bersih dan lingkungan bebas sampah.

Melalui WCD 2022 serta Lanching Inovasi LINTAS dan GOYOLUNTUR yang dicanangkan oleh pemerintah Kecamatan Lingsar, TNI dan Polri untuk bagaimana kecamatan Lingsar ini Bersih Menuju Indonesia bersih dan bebas sampah. Oleh karenanya kegiatan ini melibatkan seluruh lapisan masyarakat di kecamatan Lingsar.

Kegiatan ini diisi dengan Sosialisasi terkait sampah, Gotong Royong memungut sampah yang dilakukan di seluruh desa sekecamatan Lingsar secara serempak dan terpusat di Kantor camat Lingsar.

"Ini merupakan kerjasama seluruh masyarakat dan pemerintah desa di kecamatan Lingsar untuk membuat kecamatan Lingsar ini bebas Sampah,"ucap Marzuki.

Perlu disampaikan bahwa pengelolaan sampah ini didukung oleh pemerintah Kecamatan Lingsar melalui alokasi dana yang telah di setujui oleh seluruh kepala desa. Dan pemerintah Kabupaten Lombok Barat mendukung penanganan sampah dengan dibuatnya Pusat Daur Ulang Sampah yang mampu menampung kebutuhan Sampah di kecamatan Lingsar yang produksinya kurang lebih 3 ton perhari.

Camat berharap kegiatan ini bukan hanya sekedar acara seremonial yang berlangsung saat ini saja, tetapi ia berharap aksi bersih-bersih ini akan terus berjalan secara berkelanjutan, kegiatan seremonial ini hanya untuk mengingatkan serta membulatkan tekad kita serta masyarakat untuk membuat Lingsar ini bebas Sampah.

"Kita memberikan sosialisasi kepada masyarakat untuk bagaimana membuat sampah menjadi salah satu yang bernilai ekonomi. Dengan menggandeng instansi terkait kami memberikan penyuluhan kepada masyarakat terkait penanganan sampah,"jelas Marzuki.



Ia pun menyampaikan harapan kepada seluruh kepala Desa Se-Kecamatan Lingsar agar selalu memotivasi warganya untuk menjaga kebersihan di lingkungan masing-masing. Karena ini bukan hanya bertujuan menjaga kesehatan masyarakat tetapi juga dapat membuat Kecamatan kita ini menjadi Bersih, Asri sehingga dengan keberadaan tempat wisata disini para wisatawan

akan senang mengunjungi tempat ini.

"Hal ini tentu membawa manfaat tersendiri bagi masyarakat kami khususnya Kecamatan Lingsar,"ungkapnya.

Kegiatan tersebut dihadiri Anggota DPRD Lombok Barat Dapil Lombok Barat, Asisten II Setda Lombok Barat, Kadis Sosial Kabupaten Lombok Barat, Camat Lingsar, Koramil 1606/08, Kapolsek Lingsar, Bapak / ibu kepala desa sekecamatan Lingsar, serta para siswa siswi dari semua tingkat pendidikan di kecamatan Lingsar.(Adb)